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このたびの山内溥様の訃報に接し、大変驚くとともに心よりお悔

やみ申し上げます。 

花札の伝統的な企業から、情報化・グローバル化時代への変化を

再創業へのチャンスとして捉え、世界に冠たる家庭用レジャー機器

とゲームコンテンツの企業として、京都を代表するベンチャー企業

へと成長させられた山内様のたゆまぬイノベーションへの意欲に、

私も大変多くのことを学ばせていただきました。まさしく、ベンチ

ャー企業の京都モデルを先導されてこられた異能経営者であられま

した。 

また、京都商工会議所の小倉百人一首事業の実施運営においては、

「時雨殿」の建設など、物心両面で多大なるご支援をいただきまし

た。地域貢献や文化振興に熱い想いをお持ちの山内様から、これか

らも大所高所からご助言を頂戴したいと思っておりましたので、こ

の度の報は残念でなりません。 

これからも京都の知恵産業の育成・発展を見守っていただけるこ

とと思います。 

以 上 
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